



## Ciclista colombiano Tejada por ganar posiciones en la prueba París-Niza

### Description

(París) El ciclista colombiano Harold Tejada (XDS-Astana) buscará hoy ganar posiciones en la prueba París-Niza, cuando se dispute la sexta etapa entre las localidades de Saint-Julien-en-Saint-Alban y Berre-l'Étang sobre 209,8 kilómetros.

Tejada acabó el jueves en la cuarta plaza del quinto tramo, a tres segundos del vencedor, el francés Lenny Martinez (Bahrain-Victorious), y ahora aparece en el peldaño 10 de la clasificación general, a 1.24 minutos del líder, el estadounidense Matteo Jorgenson (Visma-Lease a Bike)

El norteamericano retomó la punta de la competición al finalizar tercero en el quinto segmento, corrido entre las localidades de Saint-Just-en-Chevalet y La Cote-Saint-André a una distancia de 203,3 kilómetros.

Campeón defensor, Jorgenson cruzó la meta a tres segundos de Martinez, ganador del trazado con tiempo de 2:36.23 horas, escoltado por su compatriota Clément Champoussin (FRA/XDS-Astana).

El titular exponente, beneficiado por el tercer puesto y las bonificaciones obtenidas, recuperó el liderato de la prueba con un registro total de 14:27.26 horas, seguido del danés Jonas Vingegaard (Visma-Lease a Bike), afectado por una caída, y el alemán Florian Lipowitz (Red Bull-Bora-Hansgrohe), a 22 y 36 segundos, respectivamente.

Desde los primeros kilómetros ocurrieron varios ataques hasta que, a 154 kilómetros de la meta, se consolidó la fuga del día con el británico Ben Swift (Ineos Grenadiers) y los franceses Anthony Turgis (TotalEnergies) y Thibaud Gruel (Groupama-FDJ).

El trío llegó a tener una ventaja máxima de 3.55 minutos a 84 kilómetros del final, aunque el pelotón, encabezado por los equipos Visma-Lease a Bike y UAE Emirates-XRG mantuvo la situación bajo control.

Swift y Gruel dejaron atrás a su compañero de aventura y luego el noruego Tobias Foss (Ineos Grenadiers) lanzó un fuerte ataque desde el pelotón para alcanzar a los dos fugados e intentó tomar diferencia en solitario.

El esfuerzo de Foss quedó neutralizado a solo 4,6 kilómetros de la llegada, cuando el pelotón se reagrupó ante la cercanía del Cote de Notre-Dame-de-Sciez, una dura ascensión de 1,7 kilómetros y una pendiente media del 10,9 por ciento.

La jornada quedó marcada por la aparatosa caída de Vingegaard, quien logró continuar en carrera aunque con evidentes signos de dolor.

En el tramo final, en la subida a Notre-Dame-de-Sciez, Vingegaard cedió contacto con el grupo de favoritos, dejando vía libre a su compañero de conjunto Jorgenson para recuperar la camiseta amarilla del líder.

Ya en el último tramo, el estadounidense marcó el ritmo en cabeza con una gran demostración de poderío, pero el triunfo parcial correspondió a Martínez, quien lanzó el ataque decisivo a falta de 100 metros.

El Maipo/PL

**Date Created**

Marzo 2025